

# 相生っ子

○本年度の相生っ子のめあて  
—あいさつ・言葉づかい・発表—



令和3年6月2日 相生小学校 校長室だより 第8号 文責：岩佐隆之

## 授業中に警報発令!いざという時に備えての「緊急時の下校訓練」

20日(木)の帰り、「緊急時の下校訓練」を行いました。今年は梅雨入りも早く、先日も大雨警報が出ました。一人一人の下校方法が違うため、徒歩・バス・迎いのグループに分かれて、密にならないように集まりました。子どもたちは、静かに行動できていました。下校の連絡は放送か電話か、傘はいつ持たせるか、出張の先生がいる時は・・・毎年やっても、確認すべきところができます。素早く的確な行動ができるよう、日頃から訓練を生かし、いざという時に備えます。

### <保護者の方にお願ひ>

4月に提出いただいている「緊急時の下校方法」を変更される場合は、必ずご連絡ください。迎えがなかなか来ず、待っている児童がいる時があります。今一度、お子様とも、ご確認ください。

## お兄さん、お姉さんになった2年生。「1年生と遊ぼう会」は大成功

21日(金)は、2年生が計画、進行した「1年生と遊ぼう会」でした。自己紹介の後、4つのグループに分かれて活動しました。多くの歓声や笑顔があふれた、楽しい集会となりました。1年生のために、しっかり動けた2年生。ピンと伸びた手での発表や大きな声でのあいさつ等もでき、すっかり頼もしいお兄さん、お姉さんになっています。

○2年生が考えてくれた「ばくだんげえむ」がたのしかったです。やさしくしてくれて、ありがとうございました。(1年)

○「だるまさんがころんだ」で、ねころんだところがおもしろかったです。(1年)

○ぼくは「ハンカチおとし」をしました。うれしかったことは、1年生が1かいせつめいをしたらおぼえてくれたことです。たのしかったです。(2年)

○「ころがしドッジ」をしました。1ねんせいがわらっていたから、れんしゅうをいっぱいしてよかったとおもいました。(2年)



## 相生っ子全員で、歌に合わせてリズムで遊んだ「音楽集会」

金曜の朝の活動は、音楽や体育、学年発表などの集会や学級での活動を行う「スマイルタイム」です。21日(金)は、音楽集会でした。テーマ曲「朝のリズム」に合わせて、スマイル班や学年で輪唱したり、ポディーパーカッションをしたりして楽しみました。大声では歌えませんが、表現することの楽しさや仲間と心を通わせる素晴らしさを感じ取ってほしいです。



(裏面もご覧ください。)

